



# きらきら



なるせ保育園  
ちゅうりっぷ組  
クラスだより  
R5・10・31

木々の葉の色が変わり、秋の深まりが感じられるようになってきました。昼夜の気温差が激しい季節でもあるので、健康面には十分に気を付けていきたいですね。

さて、先日はマラソンごっこへの応援ありがとうございました！初めての参加となりましたが、お家の方々や、小学校のお兄さんお姉さん達に応援してもらいながら、ゴールを目指して一生懸命、楽しみながら、走っていたように感じました。これからまた、寒くなってきますが、園庭やホールでの活動を通して、走ったり、跳んだり、伸び伸びと体を動かすことを楽しんでいきたいと思います。また、引き続き、感染症対策にも気を付けて、元気に過ごしていきたいですね。



外遊びが大好きなちゅうりっぷ組の子ども達！最近は、天気の良い日が続き、毎日のように戸外へ出かけています。砂場遊び、遊具遊び、植物や虫との触れ合い…全身を使って色々な感触を楽しんだり、先生やお友達に、発見や喜びをお話しして教えてくれたりと、のびのびと戸外活動を楽しんでいます♪



## おねがい

\*11月18日（土）はなかよし発表会です。詳細につきましては、後日別紙にてお知らせします。衣装協力をお願ひ致します。

11月10日（金）までに、**白のロングTシャツ**に必ずご記名の上、袋に入れて持たせて頂きますようお願ひ致します。

（白のロングTシャツの上にベストを着ますので、ワンポイント等の図柄があっても構いません。）

聞きたい事、分からないこと等ありましたら、いつでも担任にお声がけください。

